
彰化縣國立員林高級家事商業職業學校校友會 

第五屆第二次理監事會議記錄 
會議時間：民國 104 年 3 月 15 日（星期日）上午 10：00～12:00 

會議地點：員林家商 3 樓餐飲服務教室 

會議主席：校友會李文惠理事長 

出（列）席人員：校友會理事、監事、榮譽理事長、母校校長及校友會會務行

政人員 

出席人員：如簽到表 

一、主席致詞 

  文惠理事長：何理事長、校長、陳理事長、邱會長、各位理監事大家好。

今天很感謝大家來參與這次盛會。員家校友會在歷任理事長的帶領下日漸茁

壯，奠定了非常好的基礎。尤其是梨桂理事長在百忙之中，對校務的協助有目

共睹，員家也在家長會及員家劉校長帶領的團隊下享有很好的口碑，現在無人

不知無人不曉，現在要進入員家也有一定的門檻，不是那麼容易。在各項藝文

活動跟技藝競賽都積極參與，成績也大放異彩，這要歸功於員家金牌校長跟金

牌團隊，擦亮員家金字招牌，學生當然拿金牌。今天的交接典禮，對各位而言，

我們並沒有所謂的政商名流，只是秉持一份樸實員家人的心，這是員家人的盛

事，大家用心在一起，感謝各位並希望往後的日子繼續支持，祝各位萬事如意、

工作得意、荷包滿意。我們請校長為大家說幾句話。 

  劉校長：文惠理事長、卸任的梨桂理事長、素貞前理事長、各位理監事、

校友及師長們，大家早安大家好。今天又是一個歷史性的日子，在我們前前任

黃周心慧學姐的積極努力奠定校友會的基礎，後續交棒的素貞理事長也熱心奔

走讓校友會茁壯，之後交給梨桂學姐，在各位理監事情同姊妹般的情誼相挺，

凝聚出一股支持員林家商的正向力量。這幾年來校友會跟學校的各項活動一直

緊密的結合在一起，當然是靠著各位理監事對學校的向心力，常回來參與慶典、

藝文活動及出席各項比賽場合鼓勵學弟妹，讓學弟妹跟師長們都很感動及感

恩。梨桂理事長雖因公私事務繁忙但總是撥空參加學校活動，感謝梨桂理事長

對學校的溫馨協助。校友會跟家長會在各活動的支持，讓出席的長官跟來賓都

對員家刮目相看。謝謝梨桂理事長所作的一切努力。接棒的文惠理事長也是大

家的好朋友，經過大家的推薦參與而來擔任新任理事長，我想是眾望所歸，所

以我相信有各位的情義相挺，會對學弟妹做出最大的服務及貢獻。 

      梨桂理事長：文惠理事長、何素貞理事長、校長、家長會邱會長、各位

理監事大家好，首先感謝各位理監事及學校實習處麗華主任及盛淑組長。順利

交棒之後，我們新任文惠理事長非常熱忱有責任感及能力，會讓校友會更好更

茁壯，最後祝大家羊年洋洋得意、身體健康。 



二、工作報告： 

1. 校友會人數：理監事 20人、顧問 8人、有效會員人數 85人 

2. 校友會經費收支報告：上次會議 103 年 11 月 6 日止會費餘額 748,167

元，至 104年 3月 3日止會費餘額 888,285元。 

3. 104 年 1 月 22 日協辦員家藝廊楊治瑋畫展開展茶會，多位理監事蒞會共

襄盛舉，本會贊助茶會水果 725 元。 

4. 104 年 1 月 29 日參加母校台南-高雄探訪暨生態環境教育活動。 

5. 104 年 2 月 25 日協辦母校新春團拜，榮譽理事長何素貞學姊贊助 8000

元之賀眾牌逆滲透飲水機，本會贊助歐式自助餐費用 9520 元，理事長

夫婿詹正鈿會長代理出席，數位理監事返校與母校師長拜年。 

6. 104年 3月 8日協助 69級 308班會統科在餐飲服務教室辦理畢業同學會。 

三、討論提案 

提案一：母校 4 月 25 日校慶，請討論本會是否同慶? 
說  明：例如擺攤或辦理研習、聯誼或各型活動? 
決  議：校友會通過 4/25 辦理環保植栽研習 
 
提案二：討論第三次理監事會議的時間、地點及方式，請討論。 
說  明：1.每年度共需召開 4 次理監事會議，本次為第二次理監事會議。 

2.第四次理監事會議建議在會員大會前召開，討論大會事宜。 
3.第三次理監事會議適合召開之時間：(1) 4/25 校慶。(2) 9 月初菁
英表揚大會。(3)辦理理監事及顧問聯誼活動時。 

決  議：第三次理監事會議於八月底精英表揚大會於本校召開 

四、臨時動議 

    提案：校友會通訊錄可否以電子檔方式或印紙本方式發送？ 

    決議：通過校友會通訊錄以印紙本方式印發。 

五、散會 

 

 

 


